
幼保一体化計画（案）に関する意見交換会での主な質問・意見

 民間主導型認定こども園について

幼稚園や保育所(園)など、いろんな選択肢があり、選べる状況に
満足しています。現状でいいのではありませんか。

具体的な内容が示されていない状況では、計画に不安を感じま
す。

計画案の中で、どこが固定でどこが変わる可能性がある部分です
か。

認定こども園化＝幼稚園廃園の計画に見えます。

オープンスクールのような、オープン認定こども園を設けてほし
い。

認定こども園のデメリット、メリットはどのようなものがありま
すか。

認定こども園になると、ＰＴＡのかかわりはどうなりますか。

親同士や地域とのつながりなど、幼稚園の良さを残してほしい。

お母さん同士の交流は困ります。

（志染保育所について）同和保育指針に皆保育とあり、地域で子
どもを育てようと保育してきましたが、それをなくすのはいかが
なものでしょうか。

幼稚園と保育所(園)の違いはなんですか。

保育の需要を行政がカバーしないのですか。

財政の面で計画が動いているように感じました。

国の財源がはっきりしていません。制度の細部が明らかでありま
せん。

少子化問題、過疎化をどうするのですか。また、園がない地域は
どうするのですか。

３歳児以上であれば、仕事を辞めても退園する必要がなくなると
ころがよい。

地域に子どもが少なく、友達ができるか心配。

 ※ 主な質問・意見については、市の考え方を広報みき平成２７年１月号別冊で示します。

質問・意見
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公立を１園しか残さない理由を教えてほしい。公立が培ってきた
ものを残すべきです。

地区に１つ公立認定こども園を設置してほしい。

公立の幼稚園と公立の保育所同士の一体化を、他の地域でもして
ほしい。

民間施設だけになって、校区の子ども全員が入園できるのです
か。

各園の定員はどうなりますか。目が行き届かなくなるのではあり
ませんか。

待機児童が発生するのではありませんか。

少人数になったときどうするのですか。

児童数が増えてサービスの低下につながらないですか。

集団の確保ができることに期待します。

子どもが減ったら、民間の運営は継続できるのですか。

別所認定こども園の定員が１００人では、収容しきれないのでは
ありませんか。

施設の環境が狭くなるのではありませんか。

園庭が狭いところはどうするのですか。

住宅街の保育所(園)では、車や騒音への苦情があります。子ども
が増えれば、さらに問題になるのではありませんか。

近隣市町の幼保一体化の動きはどうなっていますか。
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 園区割、入園調整について

園区制になると、選択肢が少なくなります。園区外に住んでいた
ら、園区内の子どもが優先されるのですか。希望の園に入れます
か。転園しないといけないのですか。

中学校区に公立幼稚園を残してほしい。

教育標準時間に行きたいのですが、希望園に行けますか。園区外
は選べないのですか。

園区制になると、市外の子どもの受入れはどうなりますか。

幼稚園が隣接していることが、三木市の大きな魅力であり、定住
の理由の一つです。

中学校区外の認定こども園へ行かされるのはひどいです。

自由が丘になぜ認定こども園が１園なのですか。

２７年度三樹幼稚園に入園すれば、２８年度別所認定こども園に
必ず入れますか。

入園はどのような優先順位になりますか。１号はどのような点数
評価になりますか。

園を選択できますか。

定員を上回る場合、１号認定は不利ではありませんか。幼稚園は
申し込めば必ず入れたので、１号認定の枠を設けるべきです。枠
がないと早く入れようとして、家庭教育が疎かになります。

入園募集はどこでしますか。

年長児で最寄り園に転園したい場合、入れますか。

保育認定のための就労時間の下限は決まっていますか。

他市との調整は、どのような内容ですか。

3 



幼保一体化計画（案）に関する意見交換会での主な質問・意見

 ※ 主な質問・意見については、市の考え方を広報みき平成２７年１月号別冊で示します。

質問・意見

 教育・保育内容、保育教諭の確保、評価・監査について

同じクラスの中で、早く帰る子どもと残る子どもがいると、子ど
もが混乱しませんか。教育に差が出ませんか。クラスで分けるの
ですか。

特色ある教育は、今後どう変わるのですか。なくなるのは残念で
す。

三木市独自の要領、カリキュラムはすでに出来上がっているので
すか。内容はどうなっていますか。 カリキュラムや今後出る情報
についての説明を聞く機会を設けてほしい。

園の特色をなくすことは、普通の子が大量生産できればいいとい
う考えのように感じます。

特色をなくしてほしい。

指導主事はどうかかわっていきますか。

幼稚園と保育園が一緒になって、これまでの幼稚園教育のレベル
が保てるとは思えません。

認定こども園になれば、子どもの生活や保育内容はどう変わりま
すか。

土日の預かり、延長保育など親の保育ニーズを取り入れてくれま
すか。

特別支援児の受入れについて教えてほしい。

行事日程はどのように決めますか。園ごとに決めていくことにつ
いて、意見の収集をしてほしい。園の行事等が多くなるのは困り
ます。

家庭教育にも支援をしてほしい。家庭教育学級に力を入れてほし
い。

預かり保育について教えてほしい。

開始時間なども同じになりますか。

夏休みはどうなるのですか。格差が出るのではありませんか。

第３園区の２８年度４歳児の教育標準時間はどういう選択ができ
ますか？
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小学校との交流は今後どのようにするのですか。連携が増えるこ
とに期待します。

幼稚園の満３歳児の受入れや、３歳児保育について教えてほし
い。

公がしっかり指導してほしい。

保育教諭の人材確保について教えてほしい。

市は、民間を指導できるのか。第三者評価の頻度はどうなります
か。民間に丸投げではありませんか。 第三者評価の結果は公表さ
れますか。

保育者研修の回数が不十分ではありませんか。

幼稚園教諭が保育所(園)で研修する場合の内容は、どのようなも
のですか。

交流研修の成果を教えてほしい。

民間の園長先生も保育者研修に参加していますか。

公立の幼稚園、保育所の職員はどうなりますか。

よかわ認定こども園が指定管理制度になるとき、職員の再雇用を
プロポーザルの条件にしてほしい。

保育所(園)の先生は幼稚園の先生ほど教育・保育内容の準備をす
る時間がないので、同じようにはできません。

保育者が研修にきちんと参加できるようなサポート体制を整えて
ほしい。
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 保育料、通園バス、給食、施設整備・耐震化について

幼稚園、保育所(園)それぞれの保育料がいつからどう変わるので
すか。無償化がずっと続くのか心配です。

保護者負担は同じになるのですか。

教育標準時間の保育料を平等に考えてほしい。

上乗せ徴収や実費徴収分、バス代も安くなりますか。制服代の園
による差はどう調整するのですか。

無償化になると、保育認定・教育標準時間認定の保育料が同じに
なり、不公平ではありませんか。

保育料のみの無償化で、諸費用は別途必要だとわかっていない人
がおられます。消費税１０％になればという条件もアンケートに
は記載がありませんでした。訂正やきめ細かい説明が必要ではあ
りませんか。

他市から通う子どもの保育料はどうなるのですか。

消費税が１０％にならなかった場合には、改めて説明してほし
い。

幼稚園と保育所(園)の料金は違うのですか。

無償化になると、安易に子どもを預けるのではありませんか。

給食について教えてほしい。

財政が回らなくなることはありませんか。

車もなく下の子がいたり、妊娠中だったりと、大変な立場の人の
ことを考えてほしい。

公立保育所・幼稚園の美化や補修をしてほしい。

交通手段がないなど通園に困る人がいるため、すべての認定こど
も園で通園バスを配置してほしい。

別所認定こども園の年長児は、小学生と一緒に集団登園をしてほ
しい。
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よかわ認定こども園になると、送迎の車が増え、小・中学生、高
校生の通学時間と重なり危険。保護者、住民に十分な説明をして
ほしい。また、交差点にミラーを設置してほしい。

幼稚園の耐震化について教えてほしい。

改修工事について教えてほしい。

よかわ認定こども園は、施設の改修、増築を行いますか。
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 認定こども園への移行、スケジュールについて

計画が早急すぎませんか。延ばすべきではありませんか。

全園一斉ではなく、試行園を１園設けて、検証してから他園を手
掛ける等、丁寧に進めるべきではありませんか。

廃園予定時期になって、入園希望が多ければ、廃園は中止になり
ますか。廃園スケジュールの見直しをしてほしい。

地域により廃園時期が違うのは、不公平です。

幼保一体化計画の決定はもともと４月だったが、なぜ２月になっ
たのですか。

３年間ぐらい猶予が必要ではありませんか。
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 計画作成、要領について

ニーズは取っているのですか。アンケートの取り直しをしてほし
い。

幼保一体化計画だけでなく、まず子ども・子育て支援事業計画を
示すべきではありませんか。

中学３年までトータルで考えてほしい。

成案にする際には、みきっ子未来応援協議会で採決をとってほし
い。

計画の決定について議会の決議はするのですか、時期はいつを考
えていますか。

意見交換会で出た意見は、取り入れてもらえますか。意見を言っ
ても、届かないように感じます。

意見交換会の時間が短く、意見が十分に言えません。

子育て中の人やこれから子どもを持とうとする人の意見を取り入
れてほしい。

計画の細部についての説明や、わかりやすい言葉での説明をして
ほしい。

公民館を活用し、祖父母世代にも情報を提供してほしい。

みきっ子未来応援協議会とはどのようなものですか。

認定こども園の担当部署はどこになりますか。

現場の先生の声も聴きたい。
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 その他

小学校の統廃合はどうなりますか。

廃園後の施設利用方法はどうなりますか。

「認定こども園認定返上の動き」の記事について教えてほしい。

医療費無料化について教えてほしい。

社会福祉法人が最終的に子どもを取り合ったり、運営をやめるこ
とがありますか。
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